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こころの中をみつめよう 博愛を広げるために

点鐘　…山口巖雄 会長

斉唱　…我らの生業

ビジター紹介

大川　浩様（東京羽田 RC）

田口幸一様（厚木県央 RC）

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 2780 地区　2010 同期会のお知らせ

日時：9 月 2 日（金）受付 18 時　開始 18 時 30 分
場所：デ ニーム タルタル　藤沢店
会費：6,000 円　

・ 地区Ｒ財団セミナーに関する件
・ Ｒ財団恒久寄付金寄付に関する変更事項
・ Ｒ財団月間卓話派遣の件

◎厚木市友好交流委員会より

・ 韓国軍浦氏訪問団歓迎会
日時：８月５日（金）　１８時３０分～
場所：レンブランドホテル厚木　３Ｆ「相模」
会費：５，０００円　

◎ハイライトよねやま１３６

幹事報告

◎例会変更　
＊大和田園ＲＣ

・夜間特別親睦例会　　
日時：7 月 29 日（金）18 時 30 分　点鐘
場所：箱根湯本

・取止め例会　　　8 月 12 日（金）
・移動夜間例会　　

日時：8 月 25 日（金）18 時 30 分　点鐘
＊海老名欅ＲＣ

・夜間例会　
日時：7 月 28 日（木）18 時 30 分　点鐘
場所：オークラフロンティアホテル海老名

ビアガーデン
◎週報

1. 厚木中ＲＣ

今日のお花

のうぜんかづら（壽永純昭君）

第2474回例会（7月19日）☆司会　壽永純昭 SAA

今日の例会（2011年 7月26日）

「ガバナー公式訪問」
担当：山口巖雄会長

次回の例会（2011年 8月2日）

「青少年教育センターの事業内容・その他」
担当：鈴木茂男君

講師：佐藤弘幸様（厚木市青少年教育センター 副主幹（兼）指導主事）

＊事業所開設
　三橋一皓君（8 月 1 日） 　金沢文明君（8 月 1 日）

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」



スマイル

大川　浩様（東京羽田 RC）
柳田パスト会長、黒栁パスト幹事様、前年度はお世
話になりました。山口会長、会田幹事様並びに会員
の皆様お世話になります。よろしくお願いします。

田口幸一様（厚木県央 RC）
久しぶりに例会に出席させて頂きます。よろしくお
願いいたします。

山口巖雄会長・会田義明幹事
大川さん、田口さんようこそおいで下さいました。今
日は飛鳥井先生の楽しいお話が聞けると思いますので
ゆっくりして下さい。

山口巖雄会長
なでしこジャパン世界一おめでとう。厚木市出身の永
里選手の活躍に感動しました。これからも頑張って下
さい。又、私の孫娘が NHK 教育テレビお母さんと一
緒に出演することが出来、我家は大さわぎでした。

小林　透副会長
厚木県央 RC の田口さんようこそ。

西嶌洋一君
なでしこジャパンの世界一に感動いたしました。7
年前の受入留学生シェナイが東校で永里優季選手と
クラスメートで永里選手からサッカーのチケットを
たびたびもらってはサッカーの応援に行っていまし
た。当時シェナイが日本には澤選手がいるから強い
と言っているのを思い出しました。

西迫　哲君
県央ロータリークラブの田口さん、ようこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりお過し下さい。

鈴木茂男君
入会させていただいてから 1 年たちましたがまだ右も
左もよくわからないのでよろしくご指導お願いします。

西迫一郎君
本日一番下の弟に 2578g で二番目の女の子が誕生い
たしました。よろこびを込めてスマイルします。

例会「手品の雑話　～私が手品から教わったこと～」

担当：飛鳥井 豊君

● コミュニケーションづくりの近道の道具となった。

● 人の話を聞くときは、最初の一言、二言を聞いて「はいわかった」と早合点すると、間違いを起こすことが
ある。話は最後まで聞くこと。

● 契約書など重要な書類は最初から最後までよく読んで、納得してから捺印すべきである。中程に落し穴があ
るかもしれない。

● 手品の成果を上げるには、タネや仕掛けだけでなく、如何に楽しく見ていただくかという演出が必要である。

● 上達は練習以外に何もない。



宣　京哲さんより

お世話になっております。宣京哲です。

猛暑の中、厚木クラブの皆様は、如何お過ごしでしょうか？

さて、私は、昨日、全日本能率連盟の表彰式に参加して参りました。

人生初めて、リボンを胸に付けて表彰台にのぼりましたが、緊張感が高まり、背中は大汗となってしまいまし
た（笑）。

表彰式において、「・・・科学的経営管理の理論及び技術の向上を通じて、我国産業の発展に貢献・・・」と言われ、
非常に恥ずかしかったですが、これを機に、更なる努力を重ねていく気持ちが湧いてきました。

尊敬する厚木クラブの方々に、自ら報告したかったのが私の本音でございます。皆様のいつものお心遣い、心
より深く感謝のお礼を申し上げます。

神奈川大学大学院経営学研究科博士後期課程
宣　京哲（せん　けいてつ）

出席報告　＜会員38名、出席対象34名＞

7 月 5日例会　　確定出席率 94.12％ 7月 19日例会　　出席 31名　欠席 5名　出席率 91.18％
＜事前メイク＞

　黒栁告芳君（7 月 13 日ナパナコン）
　難波有三君（7 月 13 日地区）
＜欠席者＞

　十亀健志君・高橋秀典君・金沢文明君


